

# **GUERRA CONTRA VLADIMIR CERRÓN ROJAS**

**Ensañamiento cruel, encarnizado y despiadado en contra de VLADIMIR CERRÓN para buscar su muerte política y jurídica por ser un personaje de izquierda. Inhabilitarlo jurídicamente para que no participe, nunca más, en política y encarcelarlo sin ninguna prueba**

**El Aeródromo Wanka, diabólico caso sin ningún rigor lógico ni, menos aún, económico, seguido en contra de Vladimir Cerrón Rojas, conminándolo a pagar S/ 800,000 y tres años y seis meses de pena efectiva. Es decir, esta drástica sanción se impuso donde no hubo, ningún desembolso de dinero, ni siquiera diez céntimos, por parte del Gobierno Regional, ni Nacional. Nunca se inició. Para que haya sentencia el proceso debe tener, obligatoriamente, PRUEBAS y si no las hay, entonces, es nula y no tiene validez. Les enmendó la plana la Corte Suprem**

- **Hubo licitación y adjudicación la obra - NADA**
- **Quiénes fueron los funcionarios asignados para la licitación - NADIE**
  - **Se dio inicio a su construcción (movimiento tierras) - NADA**
  - **Es este un “delito” idóneo que perjudica al Estado - NADA**
    - **Fue una iniciativa del Presidente Regional – NADA**
- **Se infringió las bases estándar aprobadas por el OSCE mediante la Directiva N° 001-2019-OSCE/CD y sus modificatorias - NADA**
  - **Hubo algún desembolso, inicial, de dinero por parte de la Región – NADA**
  - **Hubo algún desembolso de dinero por el Gobierno Nacional – NADA**
    - **Hubo modificación del monto contractual original - NADA**
- **De acuerdo al inciso 47.3 del artículo 47 del Reglamento, el gobierno Regional elaboró las bases del procedimiento de selección de acuerdo a OSCE.– NADA (la obra nunca se inició)**
- **Culminada la obra hubo un acta de recepción, resolución de liquidación u otro o con montos distintos – NADA. (Ni se dio inicio, a la obra).**
- **La obra exigía, experiencia o inexperiencia de los postores en la especialidad - NADA**
  - **Quién dio la coima – NADIE**
  - **Quién recibió la coima – NADIE**
    - **Cuánto fue la cantidad de dinero coimeada - NADA**
- **Cuánto fue la cantidad de dinero recibida, producto de la coima - NADA**
  - **Patrimonialmente se perjudicó, realmente, al Estado – NADA**
    - **Se ha perjudicado, aparentemente, al Estado – NADA**
- **Hubo algún desembolso de dinero en calidad de adelanto – NADA**
  - **Hubo precios sobrevaluados – NADA**
  - **Hubo precios subvaluados – NADA**
  - **Hubo faltantes en los materiales comprados - NADA**
- **Los materiales utilizados no eran de la calidad requerida - NADA**
  - **Se gastó, siquiera, medio kilo de cemento – NADA**
  - **Se gastó, siquiera, medio centímetro de fierro – NADA**
- **Se gastó, siquiera, medio ladrillo y/o medio gramo de clavos - NADA**
- **Hubo adendas, resoluciones en el contrato, permitiendo el dolo – NADA**
- **Se postergó la entrega de la obra, con incrementos monetarios – NADA**
  - **Hay algún testigo o colaborador eficaz que incrimine - NADA**
- **Etc, etc, etc, . . . etc, - NADA, . . . NADA.**

Entonces tres años y seis meses de cárcel y el pago de S/ 800,000 de reparación civil, como consecuencia de NADA. La finalidad es inhabilitarlo a Vladimir para que no postule y gane, como en las elecciones pasadas, Perú Libre, ganó con Pedro Castillo. En éstas debemos ganar, también

## **GUERRA CRUEL PARA IMPEDIR LAS TRANSFORMACIONES**

Conceptualmente, la guerra es el uso de la fuerza y armas para imponer una voluntad. En efecto, la feroz persecución brutal en contra de VLADIMIR CERRÓN ROJAS, es equiparable al desencadenamiento de una guerra desproporcionada y cruel. Veamos: Vladimir tiene abiertas más de 200 carpetas fiscales, cerca de 100 juicios, han confiscado el producto de sus salarios de médico, catedrático, funcionario público; sin ningún rigor legal, han fijado una tarifa de medio millón de soles para ubicarlo; innumerables veces han allanado su vivienda; cientos de veces lo han perseguido por aire y por tierra; lo han encarcelado sin ninguna prueba, como sucedió en las elecciones pasadas, solamente para que él no postule, (por ello es que postularon a Pedro Castillo), pero una vez que pasaron las elecciones le dijeron, sabe que Sr, Cerrón Ud, no tiene ninguna prueba y está libre. Salga. Su madre jubilada ha sido objeto de hostigamientos crueles e inhumanos, su vivienda ha sido allanada por miembros de la policía fuertemente armados de la División de Investigación de Delitos de Alta Complejidad, con armamento sofisticado, con los rostros cubiertos, han ingresado a su vivienda sin ningún indicio, en fin, también han abierto juicios. El acoso es persistente y feroz, día a día, hora tras hora, minuto tras minuto, se asedia y se acosa, hasta, psicológicamente. Y cuáles son los delitos que, injustamente, se les persigue: El Aeropuerto de Wanka, como demostramos arriba, ni diez céntimos se gastó, nunca se inició la obra, el tribunal Constitucional sentencia categóricamente que no hubo y ni hay delito, entonces, ¡Absuelto!; igualmente la máxima representación judicial ha enmendado la plana a estos prevaricadores, anulando juicios contra Cerrón. Hoy no tiene ninguna sentencia. Hasta hoy, no hay ninguna prueba que lo incrimine, no existe ningún testigo que presente pruebas, “no hay nadie que diga, lo llevé en sobres manila en billetes de S/100.0, o que diga lo deposité en el banco y esta es la cuenta”; el “desbalance patrimonial” fiscal arroja una diferencia abismal respecto al de la SUNAT de 1,000% a favor de Cerrón, en fin ¡NO HAY NADA DE DOLO!, más bien como ya no pueden inventar más juicios, se alejan de la corrupción y la han convertido, ahora, con la terrorización y lo persiguen por terrorista.

Y por qué esta guerra judicial despiadada y cruel. Veamos: Vladimir Cerrón Rojas, es líder de izquierda, socialista de Perú Libre y en su Programa de Gobierno de Perú Libre, plantea transformaciones profundas en favor del pueblo. Las tremendas riquezas que nuestro país posee (oro, plata, litio, gas, petróleo, pescado, palta, mangos) se quedará para el pueblo y no se llevarán, gratis, estas grandes transnacionales, gracias a estas mafias de corruptos y forajidos, eliminándose de raíz la anemia, desnutrición crónica de nuestros, pobreza y miseria, etc; el alimento de nuestra pesca será del pueblo para su alimentación y no como ahora, se llevan casi todo gratis; nuestras paltas, mangos, naranjas se quedarán para el hambriento y no como ahora que nuestros niños se acuestan a dormir sin probar bocado alguno de comida; el ingreso a la universidad será directamente sin examen y la educación será pública y gratuita y de calidad. En la nueva Constitución sentenciará que el subsuelo que contiene oro, plata, litio, etc, le pertenecerá al dueño campesino, al comunero y no como ahora les roban su riqueza. El Estado tendrá facultad para crear empresas, por ejemplo, comprará al campesino la leche, pagándoles un precio justo (hoy la leche, esta transnacional Gloria, le paga al campesino más barato que una botella de agua) y lo transformará en yogurt, quesos, quesillos, etc

para desayunos gratuitos de los escolares y no como ahora que se les da carne de caballo, etc, etc.

Estas transformaciones profundas hará Vladimir Cerrón Rojas como presidente y no como esta oligarquía derechista y vende patria que durante 200 años nos ha impuesto y se resiste, araña y muerde y no quiere soltar la mamadera, por eso son los juicios amañados, ilegales e injustos. Qué han hecho éstos ¡NADA! Y que plantean, hoy para estas elecciones ¡NADA! Solo más hambre y más miseria. De nosotros depende, somos más del 99.999% y estos que nos dominan, cholean, terruquean y pisotean son un puñado de 0.001%. Econ. Juan Verástegui Vásquez